



県大会出場おめでとう!

バドミントン女子	団体			
水泳 400m平泳ぎ		〇〇	〇〇	さん
卓球女子シングルス		〇〇	〇〇	さん

3日間の熱戦が幕を閉じました。

1日目、2日目は全ての競技が予定通り実施されましたが、3日目はあいにくの雨となり、本校には影響はありませんでしたが、野球は順延、ソフトテニス、サッカーは雨の中での競技実施になりました。

3年生にとってはこれまでの集大成となる大会だったわけですが、大会を振り返って今の気持ちはどうでしょうか。勝利へのプレッシャーから、平常心で臨むことが難しかった人もいるでしょう。しかし「ベストを尽くした大会だった。」と選手の皆さんが振り返ってくれていることを願います。

西泊中学校としては、バドミントン女子団体、卓球女子 3年〇〇〇〇さん、水泳 2年〇〇〇〇さんが県大会出場を果たしました。3日目の準決勝に勝ち進んだバレーボール女子は惜しくも県大会出場は逃しましたが、3位という素晴らしい成績でした。

中総体期間中は、各部において早朝から保護者の皆様の温かい応援をいただき、本当にありがとうございました。3年生の多くはこの大会で引退となり、今後は卒業後の進路決定へ向けて学習中心の生活になります。また、1・2年生は新体制をスタートさせ、これからの練習に取り組んでいきます。今後とも御家庭での温かい励ましをよろしくお願い致します。

今度は期末テスト

さて、気づけば6月も中旬に入り、1学期も折り返し地点をまわりました。19日(木)、20日(金)には期末テストが実施されます。1年生にとっては初めての定期テストです。

私は、中学校に入学して初めて受けた定期テストはさんざんな成績だったことを今でも思い出します。何しろ、小学校時代の感覚でほとんど試験勉強もせずにテストを受けたので、各教科ともこれまで見たこともない点数をとってしまい大変ショックを受けました。そして小学校と中学校では学習の質も量も違うのだなと実感しました。

今日から部活動もテスト休み期間に入ります。1学期の評価はテストの成績だけで決まるわけではありませんが、重要な評価資料であることは間違いありません。私のように後悔しないよう、しっかりと学習計画にそって試験勉強に取り組んでほしいと思います。

	19日(木)			20日(金)			
	1	2	3	1	2	3	4
1年生	英	保	社	国	音	数	理
2年生	理	保	国	英	社	音	数
3年生	社	保	数	理	英	音	国

教育相談中です

12日(木)~18日(水)の1週間、教育相談を実施しています。本校では、毎月1回生活アン



ケートを実施し、子どもたちの悩みや心配事などを把握するよう努めています。今回の教育相談は、生徒が担任の先生と直接話をする機会となります。6月と11月の年2回実施し、一人一人の気持ちを尊重し、さらにきめ細やかに子どもたちに寄り添えるようにしています(3年生は、11月は三者面談)。この機会に、御家庭でも日頃の学校生活や卒業後の進路のことなど、話題にされてみてください。